

Je me demande ce que tes yeux ont déjà photographié, Thierry ! Tants de paysages, de gens, de beautés, de joies et de douleurs aussi...

Ces 87 pays survolés t'ont également photographiés et ta memoire y sera aussi toujours gravée... j'ai toujours entendu parler d'un pilote , de ses aventures ,de ses vols en cherchant le petit prince d'un pays que nous ,les simples mortels , connaissions seulement à travers les livres.

Tu es encore là à tout ce que tu as fait, dans ton travail, dans ta famille, dans le cœur de tes amis et à l'admiration éternelle d'une personne que tu as peut-être jamais entendu parler, mais que de loin, admirait la manière que tu as choisi de laisser ton empreinte digitale à ce monde.

Du Brésil (la famille de Glaucia) nos sentiments sincères à toute la famille et à tous qui ont eu la joie de convivre avec toi!

Gladys Paes- Araruama - Brésil